

GDCh. Selbstverständlich wird die aktuelle Entwicklung weiter beobachtet und das SEC-Jahrestreffen gegebenenfalls noch abgesagt.

Hätten Sie's gewusst? „Wernigerode ist Sachsen-Anhalts Gourmet-Hauptstadt“ (*Die Welt*, 4. November 2019). Außerdem sind dort Deutschlands höchstgelegener Bahnhof für Dampflokomotiven, eine der größten Biermarken Deutschlands, drei Unesco-Welterbestätten auf engstem Raum in der Nähe – und: das achte Jahrestreffen der Seniorexperten Chemie (SEC) im HKK Hotel in Wernigerode. Zur Sicherheit der Teilnehmerinnen und Teilnehmer hat das Hotel ein umfangreiches und den Verordnungen entsprechendes Hygienekonzept erarbeitet. Sollte sich die Pandemiesituation nicht grundlegend ändern und eine neuerliche Absage nötig werden, werden wir dies rechtzeitig kundtun. Eingezahlte Teilnahmegebühren werden verlustfrei zurückerstattet.

Das Motto ist auch diesmal: „Chemie – vielseitig, spannend, unentbehrlich.“ Der Schwerpunkt liegt auf erstklassigen Vorträgen über ein breites Spektrum an Themen aus der Chemie und den Naturwissenschaften: Die Covid-19-Pandemie – Ein Rückblick und ein Ausblick (Festvortrag von René Gottschalk), Molekulare Maschinen (Rainer Herges), Flow Chemistry (Joachim Heck), Personalisierte Ernährung (Hannelore Daniel), Lebensmittelfälschungen (Marcus Fischer), Chemie in China (Abendvortrag von Dahai Yu), Bekämpfung von Prostatakrebs (Klaus Kopka), Fleisch aus der Petrischale (Christian Struck), Wohin mit Plastik und Altreifen? Warum Recycling manchmal schwierig ist (Thomas A. Vilgis), 3-D Printing – Materials & Technology (Odo Wunnicke), Power-to-X (Martin Vollmer), Elektromobilität (Gerhard Kreysa), Serendipität – Die Rolle des Zufalls bei Entdeckungen! Wie kommt Neues in die Welt? (Eberhard Ehlers) und Harzer Mineralienschatze (Wilfried Ließmann).

Das 8. Jahrestreffen ist diesmal anlässlich des 15-jährigen Bestehens der SEC eine Festveranstaltung mit einem besonders gestalteten Gesellschaftsabend.

Mehr Information unter www.gdch.de/sec2021; dort ist auch die Online-Anmeldung freigeschaltet.

Klaus-Peter Jäckel

Seniorexperten Chemie Jahrestreffen in Präsenz geplant

Das SEC-Jahrestreffen soll – nach aktuellem Stand – vom 3. bis 5. Mai 2021 als Präsenzveranstaltung stattfinden. Damit stellt die Veranstaltung einen Einzelfall dar. Dies geschieht nach sorgfältiger Prüfung in enger Absprache und im Einvernehmen mit der Geschäftsführung der